



Procès-Verbal **Commission Foot Scolaire et Universitaire**

Réunion du 21 Février 2020

Présent : Jean-Pierre DEFOUR.

Assistent : Roland SEUX, Sébastien DULAC, Sylvain RICHARD, Yohann VALLET, Alfred PICARIELLO.

Excusés : Dominique DRESCOT, Jean-François VALLET.

1) Compte-rendu du séminaire de début janvier à Clairefontaine par Yohann VALLET

Il réunissait, autour de la commission fédérale, les présidents des commissions régionales, les référents et les CTR en charge de ce dossier.

- La subvention allouée par la FFF au foot en milieu scolaire passera, pour la période 2020/2024, de 1 million à 1.4 millions d'euros.
- La commission fédérale fixe une feuille de route aux commissions régionales et leur demande la création de structures académiques et départementales.

En réflexion : les actions lors des JO de 2024.

2) Relecture et débat autour de la convention régionale

Signée entre l'Education Nationale, l'UNSS, l'USEP et la LAuRAFoot.

- La commission se désolé de la suppression de la dotation horaire aux professeurs coordinateurs des sections sportives (dans l'académie de Clermont-Ferrand).
- Discussion autour de la formation du professeur coordinateur et du référent technique de la section, qui devrait être différente.
- « Classement » des sections en fonction de leur importance. Actuellement, on distingue deux niveaux (excellence et animation du territoire) qui pourraient évoluer.

3) Budgets

Etude des différentes situations :

- Sommes allouées aux sections sportives via les contrats d'objectifs FFF/LFA.
- Budget foot en milieu scolaire (collège, lycée) : 20 000 euros actuellement.
- Budget foot à l'école : 10 000 euros actuellement.
- Eude des budgets futurs (prévisionnels).

4) Constat sur les sections par Académie

On constate encore de fortes disparités notamment sur l'Académie de Grenoble.

Prochaine réunion (commission restreinte) : le 16 avril 2020 à 10h

Jean-Pierre DEFOUR,

Président du Département Technique